| Medio | El Mercurio |
|---------|--|
| Fecha | 30-05-2010 |
| Mención | Carta al director de Sebastián Kaufmann profesor |
| | del departamento de Filosofía UAH, sobre |
| | gobierno y pragmatismo. |

Gobierno y pragmatismo

Señor Director:

Como lector, no puedo dejar de hacer notar que cuando el ex senador Arancibia afirma —en carta de ayer sábado— que la derecha no debe caer en el pragmatismo si no quiere que sus ideas pierdan la atracción vital que genera adhesión y compromiso, está precisamente dando una razón pragmática; es decir, está diciendo: "ino nos conviene ser pragmáticos!". William Jamesse sonreiría.

SEBASTIÁN KAUFMANN SALINAS

Académico del Departamento de Filosofía Universidad Alberto Hurtado